

* VANESSA WINS Y SU PRIMER PELDAÑO

Ratificando lo hecho en el Ensayo, la tordilla Vanessa Wins dio el primer paso en su búsqueda de la Triple Corona ecuatoriana versión 2010. La hija de Even the Score y Clochard incluso mejoró su registro de su anterior carrera de 1'47"2 marcando ahora 1'46"3 y no sólo eso, sino que dejó a su único rival con lo que se conoce como fuera de poste, es decir lejos, una ventaja considerable y que es la más amplia alcanzada en carreras de Triple en el ex Buijo.

* PREMIO ESPECIAL: "CLUB DEPORTIVO COSTA AZUL"

Con ocasión de celebrar su IX aniversario el Club Deportivo Costa Azul realizará su fiesta de gala el próximo lunes con la asistencia del Alcalde Sr. Raúl Borbor, del prefecto de Santa Elena Patricio Cisneros y más autoridades. El domingo el Ing. Fausto Salvador, presidente del Club estará presente junto a la reina Érika Vega para entregar sendos trofeos y premios económicos a los ganadores del Premio Especial, así mismo llegarán al hipódromo cuatro buses de aficionados procedentes de la península

* TRIPLETA DE VÍCTOR FERNÁNDEZ

Para el aplauso los tres triunfos del látigo peruano Víctor Fernández el domingo anterior. Sacó de perdedores a Sor Yeyé, dio la sorpresa con la olvidada Boost y luego remató con el corredor Freeway, marcando un 50% de efectividad con cuatro victorias sobre ocho montas en sus dos semanas. El domingo intentará su primer clásico en nuestra pista con el tordillo Manjarblanco.

* HASTA EL 10 DE OCTUBRE

Fernández estará con nosotros hasta la jornada del domingo 10 de octubre inclusive, y no es de extrañarse que sea uno los jinetes protagonistas del clásico Independencia de Guayaquil. Agradecido por estar en Ecuador, el jinete sureño se muestra feliz de correr en Guayaquil y para serlo completamente espera la llegada de su esposa en los próximos días.

* QUÉ LINDA CARRERA!

Nadie pudo resistirse a emitir un comentario positivo sobre el gran espectáculo que se vivió en la segunda del cartel anterior. Desde la entrada a la recta cuatro ejemplares nacionales (desde las barandas Playboy, Noni Kid, Seductora y Avenita) se ubicaron prácticamente en línea, con sus jinetes exigiendo todo de sus conducidos y variando ligeramente las ubicaciones por el normal cabeceo. Un final pocas veces visto donde en los saltos decisivos Seductora se separó apenas por una cabeza de Noni Kid, 1/4 de de Playboy y 3/4 de Avenita. Felicitaciones a los jinetes por el espectáculo brindado.

* NUEVO MIEMBRO

La Comisión de Carreras anunció que desde la próxima semana se sumará un nuevo miembro, al grupo que viene actuando en la sesiones de los días lunes. El nuevo integrante es el señor Javier Jairala Vallazza, quien junto a su hermano Eduardo Jairala y con ellos Salomón Dumani, Héctor Pérez y Agustín Carrasco, compondrán un selecto grupo de Comisionados.

* AMBULANCIA LOS DÍAS SABADOS

Desde Gerencia nos informaron que la ambulancia que presta sus servicios los días de carreras, ampliará su cobertura a la mañana de aprontes de los sábados. Éste es el día en que mayor movimiento hay en la cancha, donde suelen ocurrir accidentes como el que tuvo Luis Hurtado. Una salu-dable y beneficiosa medida de prevención.

* SE VAN LAS CUÁDRUPLES "A" Y "B"

Por coincidencia las dos Cuádruples cerradas pagarán esta fecha lo acumulado a todos sus seguidores que hagan cuatro puntos. La reunión pasada le tocaba a la "B" y nadie la acertó y en esta se suma la "A" que entró a su quinta semana. Sumando los valores se reparten casi dos mil dólares entre ambas apuestas.

* TAMBIÉN SE QUEDÓ LA CANJEABLE

Con tremendos puntos la que se quedó también fue la Cuádruple Canjeable. Se corrió la tercera válida del juego y llegó la victoria de Llamellín y cual sorpresa, cero boletos en el canje. El juego finalizó ahí dejando un importante pozo que es otra de las atracciones de la fecha. El acumulado se repartió para el primero y el segundo lugar, una cifra superior a los 1.300 dólares. Se recomienda jugar la Canjeable con tiempo y así no quedarse afuera.

* DEBUTA TRUKO

El chileno Truko un mulato de 3 años por Tumblebrutus y Mema Diva por Memo es el extranjero debutante de la fecha. Se estrenará con excelentes ejercicios en el clásico Fernando Lebed Sigall, sobre la distancia de 1.400 metros. En su país corrió en seis oportunidades obteniendo una victoria sobre 1.000 metros en el hipódromo de Valparaíso Sporting Club. Segundo en el clásico "Federico C. Prain" y tercero en el clásico "Carlos Álvarez Condarco".

* OTROS DEBUTANTES

En la carrera para dosañeros se anota el debutante Yo Claudio, un castaño por T.G. Dewey y Speedy Claudia por Speedy Prospect, nacido en el haras JR&S. Es el décimo producto de la gran yegua madre norteamericana. Siete de sus hermanos maternos que corrieron fueron ganadores, incluyendo a la Triple Coronada ecuatoriana Nicotina en 1998. Los otros fueron Génifer, Gina, Principito, Chuchaky Pedasu, Dime Que No y Dime Que Sí. También se presenta el domingo a la debutante norteamericana Chechila, una cuatro años por Buddha y Clever Hou por Houston que realizó su campaña en el hipódromo de Monterrico. Es ligera y tiene una victoria en Lima en la recta del kilómetro sobre arena en diciembre del 2009, donde impuso 0'59"4. Dos veces ha llegado segunda y en cinco ocasiones tercera.

* LLEGARON IMPORTADOS

Veintíun caballos llegaron desde Lima el pasado viernes 27 de agosto. Exceptuando uno, los demás continuarán su campaña en próximas semanas, una vez que se adapten a nuestro medio y recuperen su training.

* CORTOS HÍPICOS

Terminaron su campaña y salieron del hipódromo Secretario, Reina Galante, La Eneida y el ya veterano Top Growth...Reaparece a los dos meses la nacional Blue Moon...Varios jinetes fueron multados por el Juez de Partidas por no acatar sus órdenes...Esta semana comienza el quinto concurso bimensual auspiciado por el stud Dabid y Daniel..... Más notas internacionales en Facebook: Revista La Fija